



Protokoll

Jahreshauptversammlung 18.03.2023, im Pfälzerhof Walldorf

Protokollführerin: Katja Östringer

Teilnehmer: 29 Anwesende stimmberechtigte Mitglieder laut Teilnehmerliste Nr. 29

TOP 1 Eröffnung und Begrüßung

Der erste Vorsitzende Harald Schlund eröffnete um 18:00 die Jahreshauptversammlung und übergab dann das Wort an Ralf Henkelmann, der die Versammlung führte.

TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit

Ralf Henkelmann stellte die Beschlussfähigkeit fest, die laut Satzung unabhängig von der Teilnehmerzahl ist, und verwies auf die Teilnehmerliste, die gerade in Umlauf war.

TOP 3 Genehmigung der Tagesordnung

Auf die Frage nach der Zustimmung zu den Tagesordnungspunkten kamen keine Einwände aus den Mitgliederzeilen. Alle Mitglieder stimmten der Tagesordnung zu.

TOP 4 Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung vom 30.04.22

Das Protokoll der Sitzung von 2022, welches auf der Homepage und als Aushang im Studio einzusehen war, sowie auch an der JHV nochmals vorlag, wurde nach Abstimmung von allen Mitgliedern ohne Änderungswünsche akzeptiert. Alle Mitglieder stimmten dem letzten Protokoll zu.

TOP 5 Bericht des Vorstandes über das vergangene Geschäftsjahr

Harald Schlund übernahm das Wort. Er berichtete über die wesentlichen Events des vergangenen Jahres.

Das Verein belegte beim Drachenbootrennen in Heidelberg mit einem Mix-Boot den 5. Platz. Außerdem fand in der Foodhall der SAP das Sommerfest statt, welches ein voller Erfolg war.

Des Weiteren wurden im vergangenen Jahr vier neue Geräte von Hammer Strength wie folgt angeschafft: Butterfly, Hip Belt Squat, Überzugmaschine, 2 Fahrräder

Anschließend stellte Harald Schlund nochmal alle Vorstände mit ihrer jeweiligen Position vor und übergab das Wort wieder an Ralf Henkelmann



TOP 6 Kassenangelegenheiten

Die Kassierer Esther Vorlaufer berichtete über die aktuelle Kassenangelegenheiten und das Vereinsvermögen - Stand 31.12.2022:

- Gesamtvermögen rund 33.800€
- Kasse 657,20
- Girokonto 10826,06
- Rücklagenkonto 21.200€
- Ehem Girokonto 2500€

Gewinn in 2022 war rund: 850€

Einnahmen, gerundet, im Jahr 2022:

- Gesamteinnahmen 108.597€
- Aus Mitgliederbeiträgen 102.400€
- Spende von Marco Feindler (Heidelberger Wohnen) über 500€
- Aus Verkauf von Vereinskleidern 314€
- Einnahmen vom Sommerfest 2342€
- Einnahmen aus Gasttrainings 3037€

Ausgaben im Jahr 2022

- Stromabschläge bis September 497€ - ab dann 900€
- Startgelder Athleten – je Athlet maximal 300€ (Gulnara Hvataov , Manu Moisl, Flo Schäfer, Mike Sommerfeld, Matthias Malki)
- Gerätekauf 13900€
- Restbetrag von vorherigem Kauf: rund 8000€
- Sommerfest 8400€

Die Kassiererin berichtete dass sie die Steuererklärung des Vereins für 2019 – 2021 abgegeben hat und durch den Steuerbescheid des Finanzamts Heidelberg die Gemeinnützigkeit des Vereins bestehen bleibt.

Nachdem durch die Versammlung keine weiteren Fragen und Anmerkungen aufkamen, folgte TOP 7.

TOP 7 Kassenprüfung

Christine Kalus, die die Kassenprüfung wiederholt übernommen hatte, wurde zu Wort geben. Sie bestätigte den Mitgliedern dass die Prüfung am 11.03.2023 erfolgt war, und dass die Kasse tadellos geführt sei. Alles Buchungen und Kassenbücher seien sehr übersichtlich, nachvollziehbar und stimmig.

Der Sitzungsleiter bedankte sich bei Christine Kalus und fragte in die Runde ob es noch weitere Fragen von seitens der Mitgliedern gibt. Nachdem keine Fragen auftraten folgte der nächste Top

TOP 8 Entlastung des Vorstandes

Ralf Henkelmann erklärte dem Teilnehmerkreis das Prozedere der Entlastung des Vorstandes und stellte diese direkt zur Abstimmung.



Da es keine Gegenstimmungen und keine Enthaltungen gab, gilt der Vorstand somit als entlastet.

TOP 9 Antrag zur Satzungsänderung

Der Versammlungsleiter fragte die Mitglieder nach Anträgen ,jedoch lagen weder im Vorfeld noch auf der Sitzung Anträge vor.

Ralf Henkelmann erklärte nochmal den Ablauf, wie Satzungsänderungen korrekterweise stattfinden müssen und kam dann zum nächsten TOP.

TOP 10 Verschiedenes

Zum aktuellen Thema: Energiekrise war der Vorstand schon aktiv geworden, z.B. durch das Abschalten des Getränkeautomats und der Kühlschränke im Büro. Der Kühlschrank an der Bar bleibt in Betrieb um den Mitglieder weiterhin die Möglichkeit zu bieten ihre Getränke zu kühlen.

Außerdem wurde die Soundbar abgeschaltet. Das Radio bekommt eine Zeitschaltuhr und auch die Leuchtstoffröhren werden gegen LED Röhren getauscht

Die Thermostatventile an den Heizungen sind ebenfalls bereits getauscht worden.

Der Versammlungsleiter schloss das Thema mit der Bitte an den Teilnehmerkreis: wer Abends als letztes geht soll bitte darauf achten dass alle Fenster zu und die Licht aus sind.

Dazu verlas Harald Schlund noch einen Brief eines Mitgliedes zum Thema Energiesparen.

Der Gerätewart übernahm das Wort und berichtet von den neuen Geräten die im April kommen werden: eine Pendulum Squat, eine Waden-Maschine und 2 Fahrradergometer.

Der Versammlungsleiter übernahm wieder das Wort und fragte in den Kreis der Mitglieder nach weiteren Punkten?

Matthias Marquard fragte ob ein neuer Getränkeautomat in Planung sei?

Harald Schlund erklärte dass der aktuelle Automat „privat“ ist, weil der Verein keinen Kommerziellen Gewinn erzielen darf. Daher ist aktuell keine neue Anschaffung geplant.

Im Folgenden berichtete Harald Schlund berichtet von sportlichen Erfolgen von Mitgliedern.

Eine Frage von Ingo Förderer zum Geräteausschuss kam auf. Wer, nach der Abschaffung des Ausschusses im vergangenen Jahr über die Neuanschaffung von Geräten entscheiden würde?

Harald Schlund erklärte dass die Vorschläge meist vom Gerätewart kommen, aber immer in Abstimmung mit dem gesamten Vorstand beschlossen werden.

Ralf Henkelmann schlug daraufhin vor, dass besser Vorschläge aus dem Mitgliederkreis kommen, als einen Geräteausschuss.



Harald Schlund verwies noch auf die NPC Meisterschaft die vom Mitglied Eric Bernier in St. Leon.-Rot veranstaltet werden wird und dass sich der Verein freuen würden wenn viele Mitglieder kommen würden.

Es folgte noch eine weitere Rückfrage aus dem Kreis der Mitglieder, ob es bereits eine Lösung für die Parkplatzsituation gäbe?

Thomas erklärte, dass der Vermieter auf der Rückseite des Gebäudes fünf neue Parkplätze schaffen wird. Abends nach Feierabend können außerdem die Parkplätze der Firma nebenan (SKF) genutzt werden.

Eine weitere Frage aus dem Teilnehmerkreis lautete, wie viele Plätze aktuell auf der Warteliste sind. Laut Karin Stocker-Keilbach liegen aktuell ca. 100 Anträge vor, reell werden davon aber meist weniger in Anspruch genommen.

Nachdem keine weiteren Wortmeldungen aus dem Teilnehmerkreis mehr erfolgten, bedankte sich Ralf Henkelmann, verabschiedete sich und übergab das Wort an Harald Schlund.

TOP 11 Verabschiedung und Beendigung der Sitzung

Verabschiedung und Beendigung der Sitzung durch den 1. Vorsitzenden H. Schlund um 18:40 Uhr.

Walldorf, 18.03.2023

Ralf Henkelmann
- **Versammlungsleiter** -

Katja Östringer
- **Schriftführerin** -

Harald Schlund
- **1. Vorsitzender** -